

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 2 TA 2018/2019

18711081 - DZIKRI RIZALDI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	diupayakan dari awal s/d akhir menggunakan nama pasien sebagai sapaan, jangan mengulang pertanyaan yg sama. bila lansia sedang berbicara kita harus pastikan beliaunya betul2 sudah selesai bicara agar tidak memotong pembicaraan. sebaiknya hindari kata "aku" tapi diganti "saya" agar lebih sopan apalagi dengan lansia (mungkin karena kebiasaan di kota, hehe). belum menggali kekhawatiran pasien
PEMASANGAN EKG	tdk meminta/ menanyakan ke pasien untuk melepaskan barang berlogam yang ada di tubuhnya/ apakah memiliki barang dg karakteristik tsb. v5 dan V6 itu lokasinya salah, kurang ke lateral (v6 aja baru di linea aksilaris anterior). tdk membersihkan tubuh pasien setelah dilakukan perekaman.
PEMASANGAN KATETER	seharusnya kateter disambung urin bag terlebih dahulu.. klo urin bag dipasang setelah kateter masuk kandung kemih, air kemih akan keluar kemana2
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	belum meminta pasien untuk mengosongkan kandung kemih,hangatkan tangan dulu sebelum memeriksa,tidak meminta pasien rileks dan tidak memposisikan supaya otot abdomen rileks dengan menekuk lutut,inspeksi masih sangat kurang (lakukan juga saat pasien berbaring),tiak melakukan inspeksi suprapubik (bulging?perhatikan skenario),tidak melakukan perkusi untuk melakukan palpasi aorta,palpasi hepar sudah tepat posisi tangannya tapi lakukan dengan perlahan jangan terlalu cepat dan keras,palpasi lien belum tepat (seharusnya pemeriksa ttp di sebelah kanan pasien hanya posisi tangan yg dibalik,
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	kurang inspeksi trakea,inspeksi tiroid cahayanya harusnya tangensial-bukan lurus dari depan,tidak menyebutkan indikasi auskultasi tiroid
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	cara palpasi orientasi tidak tepat baik saat pemeriksaan anterior maupun posterior, kalau hanya ditaruh tangan di 3 tempat seperti itu tidak akan dapat menemukan massa atau nyeri ataupun krepitasi, diraba ya dek, ditekan2 dicari disemua sisi. pulsasi katup teraba? berarti tidak normal dong dek? auskultasi katup kok pasien diminta tarik nafas dan menghembuskan nafas? yang dicari suara paru atau suara katup jantungnya Dzikri?
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Informed consent : oke. Pemeriksaan : over all sdh baik.